

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Neueröffnung in München



Mitte September ging in München ein 7 Days Premium Hotel an den Start. Hier Impressionen des anderen deutschen Hauses in Leipzig / Fotos: 7 Days Premium

Das chinesische Unternehmen Plateno Group hat Mitte September das erste Münchner 7 Days Premium Hotel in München-Sendling eröffnet. Es ist das zweite Haus der Gruppe in Deutschland und das fünfte innerhalb Europas.

Mit 91 modernen Nichtraucher-Zimmern mit Bad und zusätzlicher Ausstattung in Form einer Klimaanlage, eines Flachbildschirms und kostenfreien WLAN-Zugangs spricht das neue 7 Days Premium sowohl Geschäfts- als auch Privatreisende an. Eine Lobby mit Arbeitsplätzen und das in allen Räumen besondere Design bieten den Komfort und die gemütliche Atmosphäre eines Premiumbudget-Hotels.

Die Eröffnung in der bayerischen Landeshauptstadt stellt für die Plateno Group ein wichtiges Projekt dar: „München bietet mit seinen über 1,5 Millionen Einwohnern, den vielen Handelsfachmessen und der wachsenden Anzahl an Firmensitzen eine strategisch gute Lage für die Plateno Group. Wir planen weitere Projekte in dieser faszinierenden Stadt“, erklärt Bastian Erfurth, Managing Director der Plateno Group Europa.